

国際ロータリー第2840地区

沼田中央ロータリークラブ

NUMATA CHUO ROTARY CLUB

2018-2019

No.1555 2018.11.29 会長:小曽根一雄 幹事:茂木清七

会員数:47(休会 1)会場出席:35 欠席:11

出席率:76.09% 前々回出席率:95.65%

点鐘: 小曽根一雄会長 **司会**: 森田 裕 副 S A A ロータリーソング: それでこそロータリー(タクト: 中嶋歩積)

例会場:ホテルベラヴィータ 3F 12:30~



来訪ロータリアン・お客様

沼田RC水石清治君

一般社団法人沼田青年会議所 髙橋永一理事長 倉沢芽久美副理事長

会長の時間

小曽根一雄 会長



本日は、一般社団法人沼田青年会議所の髙橋永一理事長 と倉沢芽久美副理事長、ようこそ当クラブ例会にお越し下 さいました。御礼申し上げます。楽しんでいって下さい。

沼田RCの水石清治様、3000回例会おめでとうございます。

先日は当クラブのメンバーと、沼田ロータリークラブの3000回例会に出席してきました。素晴らしいですね。一口に3000回と言いますが、例会は一年間に44~45回ですから、さすがに歴史を感じました。

当日の記念卓話は、R I 理事の三木明さんでした。

学ぶ事が多くありまして、特に印象に残った事をいくつ か紹介させて頂きます。

クラブとして、今後の戦略をきちんと立てる事。そのために皆さんと一緒に話し合って、奉仕活動が出来る環境づくりを行っていく。

米山梅吉翁は「ロータリーの例会は、人生の道場である。」 と言っている。例会を楽しく過ごせる環境づくりを、言う だけではだめ、同じチームで同じ方向に向かって進んでい く。

それにはリーダーシップと職業の知識とスキルを生かし、地域社会の問題に一人一人が向き合い、みんなで取り組んでいくクラブ運営をしていく事が大切だと痛感しました。

奉仕の原点は自分たちの心の奥にある。「誰かに良いことをしてあげたい。」「誰かに喜んでもらえるなら、何か私に出来るお手伝いをしたい。」その心にあるとも言っている。

行き当たりばったりの活動でなく、心から湧き上がってくる気持ちを行動にして表現する事が、奉仕活動と言われるもの。ロータリーは傍観者の存在を許さない。つまり、全ての会員が力を出し合わねばならない。会員一人一人が、ロータリーを大切に、仲間のロータリアンを大切にする事を、今一度思い出さなければならない。

私は常日頃から諸先輩の方々にご指導頂いており、三木さんのお話には頷かされる事ばかりでした。

当クラブには、パストガバナーでもある生方彰研修リーダーがおります。これからもお時間を頂き、もっと学ばせて頂き、有意義な活動と素晴らしい仲間を作る事が出来るように、ご指導をお願い致します。

また来年5月には、沼田ロータリークラブの60周年記念 式典がございます。多くの方の参加をお願いします。一緒 に祝っていきましょう。

幹事報告

茂木清七 幹事



- ①11月25日(日)第60回利根沼田青少年柔剣道大会が開催され、オープニングに会長エレクトの赤井さんに出席して頂きました。
- ②11月27日(火)沼田RC3000回記念例会が行われ、 当クラブからは9名の方が出席されました。
- ③11月28日(水)沼田市社会福祉大会が行われ、沼田中 央ロータリークラブが団体表彰されました。担当の津久 井茂さんに出席して頂きました。



沼田市社会福祉大会で頂戴した感謝状

ニコニコ BOX 報告

小澤博之 会員



沼田RC 水石 清治君

27日の沼田RC3000回記念例会には、皆様においでいただき誠に有難うございました。

小曽根 一雄

- ①水石清治さん、ようこそ。先日はおめでとうございました。
- ② (一社) 沼田青年会議所の髙橋理事長・倉沢副理事長、ようこそ沼田中央RCにお越し下さいました。歓迎致します。
- ③先日、R I 理事 三木明さんの卓話に感動しました。

茂木 清七

- ①本日は、沼田青年会議所 理事長の髙橋永一様、副理事 長の倉沢芽久美様の卓話を楽しみにしています。
- ②沼田RCの水石清治さん、ようこそおいで下さいました。

生方 彰

沼田青年会議所 理事長 髙橋永一様、副理事長 倉沢芽久 美様の御来訪、卓話を記念して。

山田 晃

沼田青年会議所 髙橋理事長と倉沢副理事長のクラブへの来訪歓迎いたします。息子が大変お世話になっております。

小林 照夫

フィギュアスケート グランプリシリーズ フランス杯で、 紀平梨花選手16才がフリーで高得点を上げ、初出場なが ら優勝した。12月のファイナルが楽しみです。

國府田 坦

大相撲九州場所では、小結貴景勝(22)が13勝2敗の好成績で初優勝をして、横綱不在の場所を盛り上げてくれた。典型的な突き押し相撲で、左腕からの強力な突き落しは天下の宝刀だ。1月の初場所では関脇となり大関を目指してもらいたい。

『ロータリーの友』の解説



クラブ会員組織強化委員会 木村修洋委員長



沼田青年会議所 卓話





髙橋永一理事長(2018年度の活動報告)



倉沢芽久美副理事長(2019年度の想い)